
2010年 6月24日　第1007回　　
竹 若 豪 ロータリーの友情に感謝します。1年間ご苦労様協力ありがとうございました。
山 元 隆 彦 あっという間に最終例会になりました。1年たってみると早いものです。皆さんの御

協力ありがとうございました。竹若会長ご苦労様でした。
中 澤 実 仟 盛 1年間本当にありがとうございました。素晴らしい経験をさせてもらったことに感謝

します
平 松 善 雄 竹若会長はじめ理事役員の皆様1年間ご苦労様でした。
青 木 善 政 竹若会長様1年間ご苦労様でした。役員の皆様ご苦労様でした。厚く御礼申し

上げます。今年は私事喜寿の節にはかくべつのお世話になりました。感謝。
富 田 喜 義 理事役員の皆様1年間お世話になりありがとうございました。
石 田 晃 朗 最終例会を記念して1年間ご苦労様でした。又本日辻孝範さんより健康に貼る

シートを届けていただき感謝。
川 北 清 満 竹若豪会長はじめ理事役員の方々1年間ご苦労様でした。楽しい1年でした。
宮 島 正 義 竹若会長はじめ理事役員の皆様1年間ご苦労様でした。
辻 孝 範 竹若会長はじめ今年度理事役員の皆さんご苦労様でした。
園 田 英 次 1年間ご苦労様でした。次年度も一致団結!!さらに発展させましょう。
長 谷 川 正 勝 竹若会長以下山元副会長、中澤幹事理事役員の皆様本当にご苦労様でした。
上 西 保 竹若会長はじめ理事役員の皆様ご苦労様でした。ごゆっくりお休み下さい。
桑 名 宏 幸 本年度理事役員の皆様ご苦労様でした。次年度よろしくお願いします。
山 本 善 通 竹若会長1年間ご苦労様でした。これからPPとして御指導よろしくお願いします。
三 峰 張 巨 竹若会長1年間お疲れ様でした。
徳 島 り つ 子 会長はじめ役員の皆様大変お疲れ様でした。最終例会間に合いホッとしまし

た。大変お世話になりました。
大 角 道 雄 竹若会長、中澤幹事役員の皆様大変1年間ご苦労様でした。
長 谷 平 官 理事役員の皆様1年間ご苦労様でした。新規役員の皆さんよろしくお願いしま

す。
伊 地 智 良 雄 竹若会長ご苦労様でした。次年度長谷川会長よろしくお願い致します。
青 木 正 伸 竹若会長はじめ役員の皆様ご苦労様でした。
田 村 義 教 竹若会長、山元副会長、中澤幹事はじめ理事役員の皆様大変お世話になりあり

がとうございました。
増 井 敏 男 理事役員の皆様1年間ご苦労様でした。
星 秀 人 竹若会長、中澤幹事、理事役員の皆様1年間ありがとうございました。
甲 斐 切 稔 いよいよ最終例会、竹若会長はじめ執行部の皆様、1年間ご苦労様でした。
中 川 三 夫 竹若会長、理事役員の皆様1年間ご苦労様でした。過日の台北府門RCの訪問

ご苦労様でした。
井 島 均 竹若会長他理事役員の皆様1年間ご苦労様でした。楽しいRCでした。ありがとう

ございました。
石 原 久 歳 竹若会長はじめ皆様今年度1年間ありがとうございました。
加 藤 建 造 竹若会長、山元副会長、中澤幹事1年間ご苦労様でした。
澤 田 淳 皆様1年間ご苦労様でした。私も早く1人前のロータリーアンになれるよう頑張りま

すのでどうぞよろしくお願い致します。

本日合計　１２５，０００円　　　累計２，８３１，０２０円

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第22期会長　　長谷川正勝
2010年～2011年度、湖南ロータリークラブ第22期の方針発表をしてま
いりたいと思います。
はじめに、R．1会長、レイ・クリンギンスミス氏の本年度の活動方針テー
マは「地域に育み、大陸をつなぐ」と定め、発表されました。このテーマ
には、ロータリアン以外の多くの人々にロータリーの目的を説明すること
と、ロータリアンに自分達の活動の意義を再認識してもらうこと、この2つ
の目標に注視され、ロータリアンがクラブへの奉仕と職業奉仕に尽力さ
れることでロータリークラブが地元の地域社会に社会奉仕することで
ロータリーの目的を理解して頂けるのではないか、一方国際奉仕では、
国や大陸を異にする海外のクラブと協力し、世界理解、親善、平和を広
め活動する事で、海外と地元、両方が「地域を育み、大陸をつなぐ」に
つながっていくのではと説明されています。これを受けて、国際ロータ
リー2650地区、栗田ガバナーが本年度の「スローガン」として（真のロー
タリアンを目指して）ロータリーをよく学び、変化を知り忘れたことを思い
出そうとされました。栗田ガバナーはクラブ独自のテーマを掲げ、クラブ
会長のテーマに沿って特色のある個性的な活動を期待すると申されま
したので、本年度湖南ロータリークラブテーマは「夢、創造と思いや
り」とさせて頂きます。職業に対する思いやり、クラブに対する思いやり、
地域に対する思いやりをベースに活動してまいりますので会員皆様の
ご協力宜しくお願いします。
昨年の12月4日、年次総会におきまして、理事、役員、地区委員の皆様
のご承認されましたので、当日中に第22期のキックオフを開催し、活動
計画目標についてご検討して頂きました。
① 地域社会との交流について
② ロータリー情報を軸に各委員会の活動ならびに、クラブ研修リー
ダーを中心に会員研修をし、委員会の交流を図る
③ 25周年に向けた会員増強計画（目標　25周年には40名）
④ 親睦活動の充実
⑤ 国際奉仕（共同事業）
⑥ 例会への出席率ＵＰ、楽しい例会作りについて
以上6項目について充分に検討し、本年度のプログラムを立ち上げてま
いりましたので、どうか会員皆様のご協力を、もう一度お願い申し上げて
方針の発表とさせて頂きます。

　　【創立】1989年6月8日
　【認証】1989年6月26日
　【例会】毎週木曜日12:30～13:30
　【会場】十二坊温泉ゆらら
　TEL ０７４８－７２－８２１１
　FAX ０７４８－７２－８４４３
　【事務所】　滋賀県湖南市中央5丁目62
　TEL ０７４８－７２－５５７７
　FAX ０７４８－７２－5588
　Mail:konan-rc@mx.bw.dream.jp
　【姉妹クラブ】台北府門扶輪社
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2010～2011年度　理事役員

12:30 開会点鐘
国歌　君が代　斉唱
ロータリーソング
奉仕の理想
7月のうた
お客様紹介
会員・夫人誕生祝
食事・歓談

13:00 会長所信表明
幹事就任挨拶
幹事報告
委員会・同好会報告

13:25 ニコニコ報告
出席報告

13:30 閉会点鐘

クラブ管理運営・SAA
事業計画案発表

７月１日第1008回

次回例会7月8日
クラブ協議会

例 会 名 例 会 日 出席率

第1005回 6月10日 36 名 25 名 3 名 3 名 4 名 96.88%

第1007回 6月24日 36 名 29 名 1 名 名 4 名 93.75%

免除会員会員数 当日出席 事 前 事 後

クラブ名 ビジター受付

7月12日 月 五個荘能登川 平常通り
7月15日 木 大津西 平常通り
7月19日 月 五個荘能登川 無し
7月23日 金 大津中央 平常通り
7月29日 木 大津西 平常通り
7月30日 金 守山 平常通り
8月12日 木 大津西 無し
8月13日 金 守山 無し
8月13日 金 大津中央 無し

五個荘
能登川

大津中央

7月から例会場を変更
【新例会場】ビジネスホテルアズイン

例会日

7月よりビジターフィーを3,500円（軽食の日　2,500円）



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第22期幹事　　大角道雄
1. 本日例会終了後　第1回　理事役員会　を開催

2. 次週7月8日はクラブ協議会とさせて頂きＳＡＡ年間計画案の発表とクラブ

　 管理運営の事業計画案発表　をさせて頂きます。

3. 識字率向上月間　となっております。

4. クラブ管理運営委員会部門の委員長会を7月8日例会終了後ＲＣ事務所

　 にて行います。

5. 7月10日　京都平安会館にて新世代委員長会議、7月25日　京都テルサ

　 にて社会奉仕委員長会議があります。 担当者の方よろしくお願い致します。

6. 7月20日、前期会費（同好会会費）の引き落としをします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第21期幹事　　中澤実仟盛
まず、この1年、素晴らしい一年を過ごさせていただけたこと心より御礼申し上げます。

竹若会長が体調を崩される前から会長をされるときには是非幹事をさせていただきた

いと以前から立候補しておりました。そして見事、復帰され会長に就任される事が決

まり、そのときに以前からお約束させていただいていた幹事をさせていただくことにな

りました。

そんな事で早くから手を挙げさせていただいていましたので、会長就任が決まってか

ら約2年間ほど竹若会長とご一緒させて戴いたように思います。

竹若会長のロータリーに対する思いは熱く、沢山のアイデアを出していただいて、例

会変更もさることながら、会員増強においては最低5名など、思いの強さに私はつい

ていけるかと心配する時期もございました。そんな中、山元副会長にも沢山助けてもらい、何かあると3人

で集まって相談した事も私にとってはいい思い出となりました。そんな会長の思いが伝わり、例会場変更

についても様々な問題点をクリアし、皆様のご理解ご協力を得て無事変更する事ができました。また、会

員増強についても当初の目標通り5名達成できました。残念ながら諸事情により1名退会されましたが、ま

た落ち着いたら仲間に入れてくださいという言葉もありましたので復帰を楽しみに待っていたいと思って

います。

事業についても会長の思いが強く、夏祭りの「奉仕の架け橋」などは当初は消防署と一緒にと言っておら

れ、何のことやら分からずどうなる事かと思っていましたが、会長の思い付き？からいろんな皆様に御協

力いただき、打合せを重ねてあのような素晴らしい架け橋が披露できたように思います。竹若会長と一緒

に事業を進めるにあたって熱い思いがあれば何でも成し遂げる事が出来るのだということを学びました。

その他の様々な事業についても移動例会も多く会員の皆様には大変な思いをしていただいたと反省もご

ざいますが、一つ一つ心に残るいい事業だったと思っております。特に1000回例会には36名と台北府門

RCから予想以上に沢山の方が来訪され、過密なスケジュールも会員の皆様に御協力いただいたおかげ

で、無事終えられました事、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

そして先日、最後に台北府門RCの会長交代式に出席させていただき、また違うロータリーの良さを感じる

事ができました。今までは若干欠席気味の私でしたが、例会に出る為東京から戻り、例会に出席してまた

東京に戻った事もありました。幹事の責務の重さも感じながらもロータリーを楽しませていただきました。会

員の皆様ご協力いただいていい経験をさせて戴いたことを深く心に刻み幹事退任の挨拶とさせていただ

きます。1年間本当にありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第21期会長　　竹若豪

「まず」18日より3日間府門ＲＣの会長交代式に御出席された皆様、有難うございました。

又、御夫人の5名の方が出席して頂いた事で私も大手を振って壇上に上がれました。心

より感謝致します。「さて」私にとって最終例会となりました。　園田会長からバトンを受け

早一年、会員減少と経費過多の見直しから例会場変更は止む終えず、皆様にはびっく

りされたかと思いますが幾度か会議を重ね皆様に納得して頂きました。おかげ様でここ

に来て例会場にも慣れて来ました。倹約した経費はこれからも奉仕活動に幅広く使って

頂ける様お願い申し上げます。

今思いますとこれが私の大仕事だったかも知れません。又、エレクト時代から現会員32

名とわかっておりましたので副会長、幹事で約半年間勧誘に力を注いだ事で、5名の新

会員が入会され（１人家族の事情で退会されましたが）５名の会員様には私達に新しい力を吹き込んで頂いた

と思っております。私の年には充分インフォメーションを行っておりますので長谷川会長のもとでは十二分に力

を発揮できると思います。長谷さん、三峰さん、青木さん、澤田さんには本当に感謝致します。最後に自分の

テーマ「育てる人」「実りある例会と心通う奉仕」ですが前回、副会長、委員長が総括して頂いた通り充分とは言

えませんが「実りある例会」においては私達少ないメンバーのＲＣは

移動例会の中で親睦、絆を深めようと春夏秋冬に行い、又予算をにらみながら地域の方々とのつながりと絆と

言う意味から公開例会も試みました。又「心通う奉仕」としては、湖南市全小学校に環境問題を考えて頂いた

事、今までピンスポット的な事などがありましたが、全小学校にＲＣを理解して頂いた事は心通う通じる物があっ

たと思っております。「育てる人」においてはＲＣ５年生位の会員の方々に委員長をして頂きすばらしい活躍を

して頂きました。次年度幹事大角さん、甲斐切さん、塚本さん、星さん、石原さん、本当に力になって頂き有難

うございました。心から感謝致します。結びにＲＣの友情に感謝と（特に副会長山元さん、幹事中澤さん）には

頼りない会長をサポートして頂いた事心から御礼申し上げ、次年度長谷川会長の基、素晴らしいＲＣになる事

を祈願申し上げ会長の時間と致します。

中澤幹事から大角幹事

へ幹事バッジが引き継

がれました。

中澤前幹事ご苦労様で

した。

竹若会長から長谷川会長へ、

へロータリーのバトンが渡され

ました。竹若会長1年間ご苦労

様でした。

長谷川会長　よろしくお願いし

ます。


